



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Staatskanzlei Sachsen-Anhalt startet offiziellen TikTok-Kanal

Der neue Social Media-Auftritt setzt auf Nähe, Verständlichkeit und Humor, um eine junge Zielgruppe zu erreichen.

Die Staatskanzlei Sachsen-Anhalt erweitert ihre digitale Kommunikation und ist ab sofort mit einem eigenen Kanal auf TikTok vertreten. Ziel des neuen Angebots ist es, politische Inhalte dort zu vermitteln, wo junge Menschen heute einen Großteil ihrer Informationen beziehen – auf der dynamisch wachsenden Plattform TikTok. Mit dem neuen TikTok-Kanal soll ein authentisches und nachhaltiges Format entstehen, das Interesse für politische Prozesse weckt und Transparenz schafft.

Geführt wird der Kanal unter anderem von „Leo“, die eine klare Generation-Z-Perspektive einbringt. Ihr Ansatz verbindet Authentizität, Humor und Nahbarkeit – zentrale Elemente der TikTok-Kultur. So gelingt es ihr, Inhalte zu entwickeln, die informieren und gleichzeitig unterhalten, ohne an Seriosität zu verlieren. Leo setzt auf eine direkte und menschliche Kommunikation, die komplexe Themen verständlich macht und politische Arbeit aus dem Alltag der Staatskanzlei erlebbar werden lässt.

Regierungssprecher Dr. Matthias Schuppe betont die Bedeutung des neuen Formats: „Weil wir Landespolitik dort erklären wollen, wo viele junge Menschen unterwegs sind: informativ, verständlich, auf den Punkt und unterhaltsam.“

Mit dem TikTok-Start setzt die Staatskanzlei Sachsen-Anhalt einen weiteren Schritt in Richtung moderner, zielgruppenorientierter Kommunikation. Der Kanal soll kontinuierlich wachsen und künftig ein breites Spektrum an landespolitischen Themen abbilden – von hinter den Kulissen der Regierungsarbeit über aktuelle Projekte bis hin zu informativen Kurzformaten.

Der TikTok-Kanal ist ab sofort unter dem Namen [@stk_sachsenanhalt](https://www.tiktok.com/@stk_sachsenanhalt) verfügbar: https://www.tiktok.com/@stk_sachsenanhalt

Zur Wahrung der datenschutzrechtlichen Vorgaben sind die auf den Social-Media-Kanälen veröffentlichten Inhalte zusätzlich über die Social Wall der Staatskanzlei abrufbar: <https://stk.sachsen-anhalt.de/service/social-media/social-wall>

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den [sozialen Medien](#) über [X](#), [Instagram](#), [YouTube](#) und [LinkedIn](#) sowie über [WhatsApp](#)